

# 「大きなかお米」

一

長江小学校三年 まつしげ

わたしは、うはんが大きくてす。とくにいた  
きたでのうはんは、あさくてほくしてい  
て、おがずやふりかけがなくても、いつもお  
茶わんには食べています。

小学二年生の時、学校の生活のじゅぎょう  
で、もち米やいねかりの勉強をしました。小  
さなえから、もち米になる事を知ってび  
くりしました。

五月にながえを植える時、「元気に育てね  
と思ひながらうえました。田んぼは、土がべ  
とべとして歩くのがむずかしかったです。す  
ずめなどの鳥たちにもち米が食べられないよ  
うに、みんなどかかしを作て、田んぼに立  
てて、もち米ができるのを守りました。  
十月になつてもち米ができたので、いねが  
りをしました。あんがん小さがつたのに大き  
く茶色になつて、たくさんのもち米ができて  
いました。いねがりは、むずかしくて上手に

「下の方を一、二、三でかぶらいいよ。」  
と、教えてくださいました。教えてもらつた  
から上手にかることができました。教えてもらつた  
したもち米は、学校でおはぎにしてみんなで  
食べました。みんなで作つたおはぎは、おいしく  
しがつたです。わたしたちの作つたもち米が  
ら、おもちになることも知りました。  
わたしのおじいちゃんは、もち屋さんです。  
おじいちゃんの家に行くと、もち米をたいた  
いでおこあいがします。わたしは、そのにおい  
がすぎてずっといたいくらいです。おじいち  
ゃんは、毎日たくさんのもち米を使つておも  
ちを作つています。おじいちゃんのもちも、  
わたしの作つたもち米と同じように作られて  
いる事が分かりました。  
わたしは、おはんを食べる時ももちを食べ  
る時も感じ、しながら食べたいと思ひます。  
おいしいお米を作つてくれます。ありがとうございます。